

Hochkarätige Konzerte in Hammelburg und Bad Kissingen: Ein Abend voller Musik

Zwei unvergessliche Konzerte mit Stars der Klassik, inklusive der Weltpremiere eines neuen Liedes, erwarten die Besucher am 24. und 26. September in Hammelburg und Bad Kissingen – ein musikalisches Erlebnis, das man sich nicht entgehen lassen sollte!

Am 24. und 26. September präsentiert die Bayerische Musikakademie zwei außergewöhnliche Konzertabende, die Liebhaber klassischer Musik begeistern werden. Die Veranstaltungen finden im Großen Saal in Hammelburg und im Regentenbau Bad Kissingen statt, jeweils um 18 Uhr. Auf der Bühne stehen hochkarätige Künstler: die Sopranistin Bettina von Hindte, der Geiger Herwig Zack, der Cellist Niklas Eppinger und der Pianist Brandt Fredriksen. Der abwechslungsreiche Abend umfasst Werke von Größen wie Franz Schubert, Ludwig van Beethoven, Johannes Brahms und Richard Strauss.

Besonders spannend wird das Konzert am 24. September, da hier das Lied „Der Welt Erinnerung“ von Susann Offenmüller seine Weltpremiere feiert. Die Komponistin wird höchstpersönlich anwesend sein, um ihr Werk vorzustellen. Im Fokus steht zudem die deutsche Erstaufführung des Liederzyklus „Neue Rilke-Lieder“ des New Yorker Komponisten William H. Weigel, der ebenfalls bei beiden Auftritten präsent sein wird.

*Translation
into English*



Nachrichten Österreich

Top-class Concerts in Hammelburg and Bad Kissingen: An Evening full of Music

Two unforgettable concerts with stars of classical music, including the world premiere of a new song, await visitors on the 24th and 26th in Hammelburg and Bad Kissingen – a musical experience that should not be missed!

Two musical highlights at the end of the day await visitors to the large hall of the Bavarian Music Academy in Hammelburg on September 24th and in the Regentenbau Bad Kissingen on September 26th. Two concerts with first-class artists will take place at 6 p.m. each time. The soprano Bettina von Hindte, the violinist Herwig Zack, the cellist Niklas Eppinger and the pianist Brandt Fredriksen will present a varied program with works by Franz Schubert, Ludwig van Beethoven, Johannes Brahms and Richard Strauss.

Especially interesting will be the concert on September 24th, as the song "Der Welt Erinnerung" (To the world's remembrance) by Susann Offenmüller will have its premiere. The honorable composer will be there in person to present her work. Particular attention will also be paid to the German premiere of the song cycle "Neue Rilke-Lieder" by the New York composer William H. Weigel. He will also be there in person at both concerts.